

Betreff

Regionaler Geothermieanschluß Harlaching an Grünwald

Anfrage zum Themengebiet Bau/ Planung

München hat vor Jahrzehnten Grünwald zum Anschluß an das Trambahnnetz verholpen.

Heute könnte sich Grünwald dafür revanchieren und das nahegelegene Harlaching an die Geothermieanlage mit Fernwärme für Harlaching anschließen lassen. Das würde den Aufbau einer Fernwärme für Harlaching ganz erheblich verkürzen, selbst wenn zwischenzeitlich neue Geothermievorkommen erschlossen werden sollten.

Es könnten zumindest Verhandlungen mit Grünwald in dieser Richtung aufgenommen werden.